
Modaes

Back Stage

Adiós al fundador del imperio del calzado Deichmann

Modaes
7 oct 2014 - 11:40

Heinz-Horst Deichmann ha fallecido a los 88 años. El empresario alemán fue el impulsor de la cadena de tiendas que lleva su apellido. Médico y teólogo de formación, Deichmann heredó la zapatería que fundaron sus padres en la localidad alemana de Essen y la convirtió en uno de los principales retailers del calzado a nivel global.

El empresario cedió la presidencia de la compañía a su hijo **Heinrich Deichmann** en 1999, aunque **Heinz-Horst Deichmann** continuaba involucrado en la empresa como vicepresidente. A lo largo de su trayectoria profesional, el emprendedor recibió un gran número de premios y reconocimientos por parte del sector y del Gobierno alemán.

Deichmann es uno de los principales grupos de calzado del mundo. En 2013, la compañía, que sigue en manos de la familia fundadora, alcanzó una cifra de negocio de 4.600 millones de euros, un 2,22% más que en el año anterior. El grupo alemán vendió el año pasado 167 millones de pares de zapatos. La compañía cuenta con 3.500 tiendas en 23 países.